

ZVO-Oberflächentage 2021

ZVO-Oberflächentage 2021 als Hybrid-Veranstaltung

Die Behandlung von Oberflächen stellt eine Schlüsseltechnologie zur technisch-wissenschaftlichen, ökonomischen und ökologischen Lösung aktueller Probleme bei der Entwicklung innovativer Produkte dar. Die jährlich im September stattfindenden ZVO-Oberflächentage leisten dazu einen wichtigen Beitrag. Sie gelten als eine der führenden Oberflächenforen für Anwender, Abnehmer von Oberflächen, Wissenschaftler, Entwickler, Konstrukteure, Einkäufer, QM- sowie Vertriebsmitarbeiter aus allen industriellen Wirtschaftsbereichen. Ihr vornehmliches Ziel ist die Vernetzung von Forschung und Praxis zum Thema Galvano- und Oberflächentechnik und die Unterstützung der branchenübergreifenden Kommunikation. Das Erschließen neuer Anwendungsbereiche für galvanische Beschichtungen und die steigenden Anforderungen an beschichtete Oberflächen sowie der Umgang mit neuen gesetzlichen Vorschriften auf EU- und Bundesebene sind ihre Kernthemen.

Nach dem coronabedingten Ausfall der letztjährigen ZVO-Oberflächentage wird der diesjährige **Kongress vom 22. bis 24. September 2021** im Estrel Congress Center in Berlin als hybride Veranstaltung geplant. Die derzeit bestehenden Verbote, Beschränkungen und vielen Unbekannte machen die Planung anspruchsvoll. Viele Details werden sich erst im weiteren Verlauf des Jahres ergeben können, der Aktualisierungsgrad wird bis kurz vor Veranstaltungsbeginn hoch sein.

Beginn:

Sonntag, 12. September 2021, 08:00 Uhr

Ende:

Freitag, 24. September 2021, 16:00 Uhr

Veranstaltungsort:

Online

Website & Anmeldung:

<https://oberflaechentage.zvo.org>